

二年学年だより

No. 2

5月号

令和6年5月1日発行

201HR

目標に向かって、諦めず取り組もう

新年度が始まって1か月ほど経ちますが、新しい環境には慣れたでしょうか？ 今年度よりこの学年に参入した私も、早く皆さんの顔と名前を覚えます。よろしくお願いします。

さて、今年の2月に本校の伝統行事であるセントラルマラソンが実施されました。出場がなかった生徒にとっては、長く辛い距離だったと思います。しかし、これ乗り越えた人はきっと数段強くなっているはず！ 自信を持って過ごしましょう。ところで、皆さんはマラソン中、どんなことを考えて走りましたか？ 「長いな～」とか「早く終わってほしい」など、いろいろな思いがあったと思います。実は私自身は、愛媛マラソン（フルマラソン）に2回出場したことがあります。途中歩きましたが、2回とも完走できました。1回目は職場の縁で出場し、記録は4時間44分48秒（ゾロ目惜しい！）でした。2回目は一人で出場しました。走っている最中は、苦しく、足が動かなくなって走れなくなり、何度もリタイアしたいと感じていました。このペースだと5時間を超えてしまう状況の中、「このまま5時間超えてゴールしたら絶対に後悔する。どうせなら5時間を切ろう。前回の自分に少しでも近付け」と自分を奮い立たせ、走れる時には何とか走り、ギリギリ5時間を切ることができました。タイム自体は速くはないですが、私の人生の中でも「諦めないで良かった」と思える良い経験になりました。皆さんも次の2月に、2回目のセントラルマラソンがあります。ぜひ、「1年生の時の記録を超える」というようなポジティブな考えをもって、走り切ってほしいと思います。

マラソンは自分との勝負であると同時に、前に進めば必ずゴールに近付ける競技です。これから皆さんは、勉強を始めとして、様々なことで大きな壁にぶつかることがあるはずですが、諦めなくなるかもしれませんが、焦らず、少しずつ前に進みましょう。いつかきっと、目標とするゴールにたどり着けるはずです。

そういえば、もうすぐ修学旅行ですね。楽しむとともに、集団の中の個人として、自覚ある行動をとってくれることを期待します。

(201HR担任)

「年中夢求」

皆さんは夢を持っていますか？ 2年生に進級し、進路を意識してくる時期でしょう。目標が明確にあり進路を絞れている人がいる一方で、まだ進路を意識していない人も中にはいると思います。しかし、目標や夢を持って行動している人はスタートが早い分、たくさん悩み良い決断ができる時間は長いと思います。私自身も、進路が確定したのは3年生の7月ごろでしたが、夢や目標を持ち続け、たくさん悩み考えることができた結果、有意義な大学生活を送ることができました。大学生となっても、夢や目標を設定し、達成のために年中、夢や目標を意識して行動しました。そのおかげでこうして教員になることができたと思っています。ですから、皆さんも小さい目標でもいいので、目標を設定しそれを意識して行動することを心がけてみてください！！ おのずと結果はついてきます！！

最後に、私自身教諭1年目でもあり愛媛県民としても1年目なので、たくさん愛媛の良い所を教えてください！ 3月末に愛媛県に来て、まだ愛媛県の良さを知らないなので、休日はフットワークを軽くして愛媛県を堪能したいなと思います。そして、皆さんは修学旅行で私の地元の方に、行く人もいますので、何か困ったことがあればぜひ聞いてほしいと思います。分からないことや困っていることをそのままにするのではなく、知っている人に尋ね、知識として身に付けてほしいです。

(201HR副担任)